

- Et nous voudrons développer nos relations commerciales et d'investissement en explorant la possibilité d'un accord entre l'Aléna et l'Union européenne, ainsi qu'en menant d'autres offensives de promotion, y compris des visites d'Équipe Canada.
- Il est important que cet effort ne se fasse pas au détriment de nos relations bilatérales avec les États membres de l'Union européenne.
  - Bien sûr il faudra agir en coordination et de façon cohésive auprès des États membres en regard des questions communautaires.
  - Mais il est important de refléter le fait que nous avons en Europe de l'Ouest des relations bilatérales importantes qui sont stratégiques en elles-mêmes.
  - Nous accorderons donc beaucoup d'attention au développement de ces relations, y compris au moyen de visites auprès de plusieurs partenaires, à commencer par les membres du G8.
- Au delà de l'Union européenne et de ses États membres, d'autres institutions, pays et situations devront recevoir une attention particulière.